



ゆめ広場

しろ東
愉快だ
宇都宮
UTSUNOMIYA

令和4年度 城山東小学校だより 第7号 11月発行

冬はすぐそこに

今年も、暖かめの秋だったのですが、このところ急に気温が下がり寒さが本格的となってきました。いよいよ冬本番の到来です。登校時、寒くなってきたので、子供たちには手袋をしてくるように話をしているところです。ポケットに手を入れてみると転びそうになった時に危険です。ご家庭でも防寒のため、そして安全のために手袋の用意をよろしくお願いいたします。

また、気温が下がってくるとインフルエンザも流行しやすい時期になってきます。寒さに負けず体調管理に気をつけながら過ごしていきましょう。



行ってきました！修学旅行

11月7日（月）～8日（火）の2日間、鎌倉・東京方面に修学旅行に行ってきました。新型コロナウイルス感染症のため、鎌倉・東京方面への修学旅行は3年ぶりです。1日目は、鎌倉での班別活動の後、横浜中華街で夕食を食べ中華街近くのホテルに宿泊しました。2日目は、東京に移動し、国会議事堂、スカイツリーを見学し、浅草寺・浅草仲見世での班別活動を実施しました。天候にも恵まれ、子供たちの笑顔溢れる最高の修学旅行となりました。きっと子供たち一人一人の心に、素敵な思い出として刻まれたことでしょう。

【1日目】



裏面に続く

【2日目】



修学旅行のクラスBEST3を紹介します。

1 浅草

2 ホテルJALシティー

3 中華街

浅草では、3人1組の班で、お土産を買ったり、クマちゃんレモネードを飲んだりしました。雷門の前で写真も撮りました。雷門のちょうちんが心に残りました。
(蒼空)

ホテルでの夜は、夜景を見たり、テレビを見たりしました。ふかふかのベッドで、よく眠れました。修学旅行の思い出になりました。(結人)

中華街の夕食では、特に、杏仁豆腐がおいしかったです。久しぶりに話しながら食べられて、楽しかったです。(真麻)

城山地域学校園合同あいさつ運動

11月15日(火)～18日(金)・21日(月)、第3回あいさつ週間を実施しました。毎日、代表委員会と当番学年の児童が、たすきをして元気な声であいさつを呼びかけました。また、18日(金)は、あいさつ当番の5年生と2年生が、城山中学校の生徒さんと一緒にあいさつ運動に取り組みました。城山中学校の生徒さんのおかげで、あいさつ運動がより盛り上がりました。気持ちの良い挨拶を地域にも広げていきましょう。



日々の様子をHPにアップしています。携帯電話やスマートフォン、タブレットでも見られます。ぜひご覧ください

